

## Muse - 1/1

Muse c'est qui ? C'est un groupe de rock indépendant qui a beaucoup de talent... Si vous voulez en savoir plus lisez cette article...

Tous commence toujours par "il était une fois", alors ne contredisons pas la coutumes...

Il était une fois trois petit garçons qui vivait dans un petit village perdu au fin fond de l'Ecosse: Matthew Bellami (qui après avoir perdu ses parents vivait chez ses grands parents), Dominic Howard et Christopher Wolstenholme (qui avec un nom comme le sien brisait déjà les coeurs des fillettes).

Le cycle de la vie ne les épargnère point et de petits garçons, ils passèrent au stade d'adolescent.

Matt pour combler un certain vide perfectionnait ses talents de musicien (8ème année du conservatoire !!!), Chris pratiquait avec ferveur le violon et Dom qui adorait faire du bruit s'initiait aux percussions.

Un jour assis à un pub, ils décidèrent que non eux ne finiraient pas dans la picouse (que soit dit en passant qu'il retrouvèrent plus tard) et prirent la décision de consacrer leurs 30 doigts (trois fois deux mains, 1 main : 5 doigts !!!) à construire quelque chose qui les passionnait depuis toujours : créez un groupe...

Alors Muse vint au monde dansun lycée de campagne Chris échangea son violon contre une bass, Dom ravit se mit à la batterie quand à Matt la guitare et le clavier lui étaient prédestinés (rien plus facile pour un petit génie de la musique !!!) et pour ajouter un atout sur son CV de musicien (bien remplit) et grâce à ses dons il devient l'auteur officiel du groupe...

Au début c'était des adolescent en quète d'amour (rassurez vous les filles rien de bien sérieux...) Matt nous parla de celle qui aurait pu être number one ou de son *unintended*...

Chris lui se maria bien jeune. Mais Dom les ramena à l'ordre et décida que faire les bals du dimanche pour les octogénaires ne serait pas leurs destin (Ah non !!).

Ils commencèrent à enchaîner les concerts dans les pubs miteux et essayèrent de contacter des producteurs.

Jusqu'au jour où un de ces gars qui gagne pas mal de fric sur le dos des artistes leur donna LEURS chance...

Le premier single s'installa dans les charts en 1999 et l'album arriva peu après : Showbiss. Bien sur les Anglais qui étaient restés sur le succès du punk (leurs "gloire") ne les apprécièrent guère...

Mais leur arrivée en France fut un succès et le style muse s'installa bien vite sur les antennes radiophoniques. Nos trois acolytes découvrirent alors le milieu sex, drugs and rock'n'roll... (enfin vous savez quoi le vrai monde du rock'n'roll).

Ce qui leurs permire de briller avec un second album <u>Origin of symetrie</u> (le single plug-in baby). Et alors là il se firent un nom dans le rock indépendant muse devient MUSE. Le Zénith (28 Octobre 2001) fut bondé de pogoteurs et de slammeurs.

Surprise, Surprise, Juillet 2002, un troisième album plus un DVD (live + des chansons assez rare). Artistes surhumains travaillant nuit et jour pour le plaisir de leurs fans? Non tout simplement trois génies de la musique qui nous satisferont sûrement encore avec un quatrième album au mois de septembre prochain...

Pour tous les fans de Muse cette soirée est pour vous M° Jules Joffrin ligne 12 Le 22 février de 20h à l'aube Au bar L'indépendance 48, rue Duhesme 75018 15€

Super site du groupe : http://www.musclemuse.com